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議案審議議案審議

賛否が分かれた議案等の審議結果賛否が分かれた議案等の審議結果

議 案 1 3 7 花巻市国民健康保険税条例の一部を改正する条例

請 願 ８
「公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法」の廃止及び実効性のある学校の働

き方改革を求める意見書の提出を求めることについて

意見書案４ 厚生年金への地方議会議員の加入を求める意見書の提出について

意見書案５
「公立の義務教育諸学校等の教育職員の給与等に関する特別措置法」の廃止を求める意見書の提出につ

いて

意見書案６ 実効性のある学校の働き方改革を求める意見書の提出について

12 月定例会では、15 人の議員が登壇し、市政全般のことについて12 月定例会では、15 人の議員が登壇し、市政全般のことについて

質問を行いました。質問を行いました。

令和 6 年第４回花巻市議会定例会　一般質問一覧（登壇順）令和 6 年第４回花巻市議会定例会　一般質問一覧（登壇順）

佐藤　峰樹　議員
（明　和　会）

　①地域共生社会の実現について
　②岩手県化製油脂協同組合に係る悪臭公害対策について

本舘　憲一　議員
（はなまき市民クラブ）

　①新花巻図書館の建設地について

伊藤　盛幸　議員
（緑　の　風）

　①新花巻図書館の整備について
　②生涯学習について

照井　省三　議員
（社民クラブ）　

　①特定公契約を締結している事業所に勤務する労働者の処遇等について　
　②地域医療 （人工透析） 及び介護施設整備について

久保田彰孝　議員
（日本共産党花巻市議会議員団）

　①ふるさと納税について
　②新花巻図書館について

盛岡　耕市　議員
（明　和　会）

　①イトーヨーカドー花巻店撤退における対応について　
　②後川の内水氾濫対策について　③区長制度について

羽山るみ子　議員
（はなまき市民クラブ）

　①早池峰地域のユネスコエコパーク登録について　
　②校外での自主学習活動について　③総合花巻病院について

鹿討　康弘　議員
（緑　の　風）

　①子育て中の母親やシングルマザーの就労支援について　
　②不登校児童への対応について　

阿部　一男　議員
（社民クラブ）

　①農業問題について　②有機農業について
　③総合花巻病院について　

照井　明子　議員
（日本共産党花巻市議会議員団）

　①投票率向上について　②国民健康保険及び後期高齢者医療制度について
　③自衛隊への個人情報提供について

小森田郁也　議員
（緑　の　風）

　①ＵＩＪターン促進のための奨学金返還支援制度の構築について　
　②地域優良賃貸住宅等支援事業について　③市営住宅の有効活用について

櫻井　　　肇　議員
（日本共産党花巻市議会議員団）

　①消費生活相談体制整備事業について　
　②農業振興について　③職員体制について

似内　一弘　議員
（緑　の　風）

　①財政運営について　
　②リノベーションまちづくりについて

佐々木精市　議員
（会派に所属しない）

　①自殺対策について　
　②小中学校におけるいじめ問題について

菅原ゆかり　議員
（会派に所属しない）

　①市内の防犯について
　②イトーヨーカドー花巻店の撤退に対する市の対応について

会派名 明和会
はなまき

市民クラブ
緑の風 社民クラブ

日本共産党花巻
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議 案 1 3 7 ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ 可決

請 願 ８ ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ● ● 採択

意見書案４ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ● ● ● ○ ○ 可決

意見書案５ ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ● ● 可決

意見書案６ ● ○ ○ ○ ● ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ● ● 可決

〇は賛成、●は反対。議長は表決に加わりません。
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田瀬湖オートキャンプ場等の指定管理者を公募田瀬湖オートキャンプ場等の指定管理者を公募

●質問･･･ 田瀬地域以外の方でも、この施設に関心を持っ

ていただく方が良いのではないか。

答弁･･･  地区のコミュニティにも相談したが、人材を地

元から探すのは難しいため指定管理者につい

ては公募することにした。

●質問･･･賃金に対しての社会保険料算定の取り扱い基

準は、それぞれの施設によって異なるものか伺

う。

答弁･･･人件費については、委託する施設の中身などに

よって単価などが違っているが、それに応じた

社会保険料を適正に支払っていただくものと

考えている。

質　疑

　 田瀬湖オートキャンプ場および花巻市釣り公園管理休憩施設の指定管理者から高齢化

などの事情により継続が困難との申し出があり、指定の期間を変更するもの。

可決

田瀬湖オートキャンプ場

～指定管理者の指定期間を変更～～指定管理者の指定期間を変更～


